



170e anniversaire de la présence des Sœurs de Saint-Joseph de Cluny à Rome

mardi 21 mai 2024, par [Sisters of St. Joseph of Cluny](#)

Son Eminence Marcello Cardinal Semeraro, accompagné de 10 prêtres, a célébré la Sainte Eucharistie à l'occasion du 170ème anniversaire de la présence des Sœurs de Saint-Joseph de Cluny à Rome. Sœur Agnès Thevenin, assistante générale, était également présente pour partager la joie avec les sœurs.



Le 11 mai 2024 a été un grand jour dans l'histoire des Sœurs de Saint-Joseph de Cluny à Rome, Via Angelo Poliziano 38. En effet, nous avons célébré le 170ème anniversaire de notre présence. Nous avons rappelé le désir de la Bienheureuse Anne Marie Javouhey, notre Fondatrice, d'avoir une communauté à Rome, la Ville éternelle. En 1851, alors qu'elle parlait de ce désir, elle a dit aux sœurs : « J'ai un autre voyage à faire et je dois le faire seule », c'est-à-dire vers sa demeure éternelle (AMJ par Pil Kieffer Vol II Bk VIII ch VI Pg.300). Son désir se réalisa en la personne de Mère Rosalie Javouhey, sa sœur, deuxième Supérieure Générale, qui acheta une maison à Via Di Santa Maria Maggiore 134 (Marie Majeure). Le 12 avril 1854, quatre sœurs arrivent pour s'occuper des enfants orphelins touchés par le choléra. Plus tard, une école a été ouverte pour eux.

En 1884, nous avons acheté le terrain (via Leonardo Vinci), aujourd'hui Via Angelo Poliziano, et nous avons posé les fondations de la chapelle le 11 février 1884. Il a fallu quatre ans pour achever ce bel et magnifique édifice au centre de Rome. Le 12 mai 1887, la communauté prit pleinement possession de la nouvelle maison, dans laquelle fut fondée, la Regina Mundi, une école, la maison vice-provinciale pour l'Italie et la Suisse (à cette époque), ainsi qu'une maison pour les pèlerins.



Le 11 mai 2024, la messe d'action de grâce a été présidée par son éminence le cardinal Marcello Semeraro, préfet de la cause des saints, accompagné de 10 prêtres. Dans son homélie, le cardinal a souligné l'importance de l'action de grâce dans notre vie et l'esprit missionnaire d'Anne Marie Javouhey, dont nous devons nous imprégner. Après la messe chantée avec mélodie dans une chapelle magnifiquement décorée, tout le monde s'est rendu à la galerie pour regarder une courte vidéo sur la vie d'AMJ et l'histoire de notre maison. Les photos de la maison avec les sœurs et leurs activités, accompagnées de légendes appropriées, ont été affichées sur les murs du couloir à l'extérieur de la chapelle. Les anciens élèves et le personnel ont été ravis de les voir. Tous ont apprécié les délicieux rafraîchissements servis dans la galerie. Tous ceux qui sont venus étaient très heureux de participer à ces célébrations. Nous avons été très heureuses d'avoir Soeur Agnès Thevenin, Assistante Générale, présente au nom de sr Clare STANLEY, supérieure Générale, et venue de la Maison Mère, à Paris, pour cette grande occasion. Que Dieu soit loué et glorifié toujours et partout.